

la oportunidad de vivir esta tradición de otra manera y con un festejo hecho a su medida". La pandemia frenó en seco la iniciativa, pero una vez retomada en 2021, la cita se considera ya asentada en el programa de Navidad de Basauri y cada año supera todas las expectativas y previsiones. En 2023 se repartieron 3.500 kits con 12 gominolas de la suerte y *manos clackers castañuelas* "y nos quedamos cortos, así que para esta ocasión hemos subido la cantidad a cuatro mil unidades".

DESDE LAS 11.00 HORAS El reparto de esos kits dio comienzo a las 11.00 horas con el sonido de fondo de la música y la animación de un DJ. Poco a poco empezaron a llegar aitas y amas con sus hijos, amamas, aaites, cuadrillas de amigos... Muchos de ellos incluso con llamativas y brillantes pelucas, gorros de Papá Noel o divertidas gafas con la forma de 2025 como montura. A pesar de la fría temperatura en las zonas más sombrías de la plaza, el ambiente se fue calentando a medida que pasaban los minutos y se acercaba la hora de las campanadas. Desde megafonía daban instrucciones a los asistentes: "Cuando den las doce empezaremos a tomar, una a una, las gominolas, pero con tranquilidad. Vamos a dar varios segundos entre una campanada y otra. No que-

remos que nadie se atragante por las prisas". Y desde el escenario, el DJ también solicitó a todos los asistentes levantar las manitas de plástico "para dar un merecido aplauso" a la Asociación de Comerciantes de Basauri "que logra abarrotar esta plaza con este bonito acto".

Tras ese agradecimiento llegó el esperado: "¡bat, bi, hiru, lau, bost, sei, zazpi, zortzi, bederatz, hamar, hamaika eta hamabi!". Una lluvia de confeti inundó en ese momento la plaza Arizgoiti mientras de fondo sonaba el *Merry Christmas* de Mariah Carey y después el archirepetido *El burrito sabanero*. La alegría se desbordó en pleno centro de Basauri para dar la primera bienvenida a 2025 con un adelantado cotillón de Nochevieja para los más txikis, pero del que también disfrutaron los mayores. Y la música, la fiesta y la animación se extendieron en la plaza Arizgoiti hasta pasadas las 13.30 horas. ●

"En 2023 nos quedamos cortos con tres mil quinientos kits y esta vez repartimos cuatro mil"

JOSÉ FEIJÓO
Presidente Asociación Comercial



Más de cuatro mil personas acudieron al acto. Foto: S. M.



gominolas de la suerte en Basauri. Foto: S. M.

Durangaldea



El nuevo elevador está en funcionamiento desde mediados de diciembre. Foto: Ermuako Udala

En marcha un nuevo ascensor en Ermua entre Zubiaurre y Zerukoa

Con una inversión de 257.488,52 euros, el elevador mejora la accesibilidad a este punto de la localidad

ERMUA - Eliminar las barreras arquitectónicas que dificulten la movilidad urbana y mejorar la accesibilidad del municipio es una de las principales preocupaciones y demandas de la ciudadanía ermuarra. En este contexto se enmarca una de las últimas actuaciones que ha completado la administración local con la puesta en marcha del nuevo elevador público que conecta las calles Zubiaurre y Zerukoa, un barrio históricamente marcado por la dificultad de sus conexiones. "Este ascensor no solo conecta físicamente nuestro municipio, sino que también simboliza nuestro esfuerzo por derribar barreras y construir una comunidad más accesible para todas y todos", destacó la alcaldesa, Beatriz Gámiz.

El nuevo ascensor está ubicado en un punto estratégico de la villa, facilitando el acceso a servicios esenciales y mejorando la conexión de los residentes con el resto de Ermua. "Diseñado con criterios de sostenibilidad y eficiencia energética, el proyecto responde a las demandas vecinales recogidas en un proceso participativo previo", concretaron responsables municipales.

Fue el pasado mes de mayo cuando comenzaron los trabajos para instalar la nueva infraestructura que salva un desnivel de diez metros y medio y garantiza la accesibilidad de las personas entre ambos puntos. Así, el nuevo ascensor cuenta con dos paradas, una en planta baja en la zona de embarque en la calle Zubiaurre y

la segunda, en la planta superior que da a la calle Zerukoa.

Con todo, esta actuación beneficiará especialmente a personas mayores, a familias, a personas con movilidad reducida y cualquiera que necesite un acceso más cómodo. En este sentido, la primera edil subrayó la importancia de este nuevo elemento como "muestra del compromiso por la inclusión y por la movilidad sostenible en nuestra localidad".

En el apartado económico la actuación ha requerido de una inversión de 257.488,52 euros.

MÁS MEJORAS Si 2024 ha traído mejoras sustanciales con respecto a la movilidad y accesibilidad del municipio, este nuevo año no será menos y es que, la administración local ha incluido en las inversiones de 2025 importantes actuaciones para mejorar dichos apartados. Una de ellas será habilitar un nuevo ascensor en el barrio de San Antonio con un presupuesto de 221.000 euros.

Tanto este elevador como el que ya está en funcionamiento en Zerukoa cuentan con una subvención de 284.000 euros del Gobierno vasco por estar incluidos en el plan de accesibilidad. - O. Buruaga



AYUNTAMIENTO DE SESTAO SESTAOko UDALA

IRAGARKIA

Araubidez xedatutakoarekin bat, jakinarazi egiten da, 2024ko abenduaren 23ko Alkateza-Dekretuz, hasiera batean onartu dela HAPOk BIZITEGI-HIRIGUNE FINKATUA 1 banaketa-areako Rebonza kaleko 1. zenbakian dagoen ekipamendu-partzelaren Xehetasun-Azterlana, Marta González Cavia (2.089 Elkargokide zk.) eta Jorge Cabrera Bartolomé (2.276 Elkargokide zk.) Arkitektoek idatzia, 2024ko irailean, eta 2024ko abenduaren 3an Hirigintzako Zerbitzu Teknikoek egindako txostenean adierazitako zuzenketak/oharrak jasota.

Ondorioz, iragarkia Bizkaiko Iragarki Ofizialean argitaratu eta hurrengo egunetik hasi eta hoguei eguneko epean xede horrez izapidetutako administrazio-espediente eskura izango da Udaletxeko bulegoetan. Bertan aztertu ahal izango du komenigarritzat jotzen duen edonork. Epe horretan gaiaren inguruan egokitatzat jotzen diren alegazioak formulatzeko aukera izango da.

Halaber, hasiera batean onetsitako dokumentazioa, udal honek hartutako ebazpenarekin eta horren oinarri diren txosten tekniko eta juridikoekin batera, Sestaoko Udalaren webgunean kontsultatu ahal izango dira.

Sestaon, 2024 abenduaren 29an.

ANUNCIO

De conformidad con lo establecido reglamentariamente, se hace público que por Decreto de esta Alcaldía de 23 de diciembre de 2024, se ha aprobado inicialmente el documento Estudio de Detalle de la parcela equipamental ubicada en la calle Rebonza nº 1 correspondiente al área de reparto 1 CASCO RESIDENCIAL CONSOLIDADO del PGOU, redactado por los Arquitectos Dña. Marta González Cavia (nº de colegiada 2.089) y D. Jorge Cabrera Bartolomé (nº de colegiada 2.276), de fecha septiembre de 2024, con las subanuncios/matizaciones, señaladas en el informe de los Servicios Técnicos de Urbanismo 3 de diciembre de 2024.

En consecuencia, durante el plazo de veinte días contado a partir del siguiente al de publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia de Bizkaia, se hallará de manifiesto el expediente Administrativo tramitado al efecto, en las oficinas de la Casa Consistorial, donde podrá ser examinado por quienes lo estimen conveniente. Durante el mismo plazo podrán formularse las alegaciones que se consideren oportunas, en relación con el mismo.

La documentación aprobada inicialmente, junto con la resolución adoptada por este Ayuntamiento y los informes técnico y jurídicos que la sustentan, podrán igualmente consultarse en la página web de este Ayuntamiento de Sestao.

Sestao, 29 de diciembre de 2024.

LEHEN ALKATEAORDEAK / LA PRIMERA TENIENTE ALCALDE
YOSUNE SERAPIO GELADO